
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0776/2015 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend Beschädigter 
Feldweg in der Marienborner Gemarkung (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1.) Am 28.01.2015 teilte die Verwaltung dem Ortsbeirat mit, dass ein ämterübergreifender 

Termin stattfinden solle. Fand dieser Termin inzwischen statt? Wenn ja, warum wurde der 
Ortsvorsteher nicht eingeladen? 

 
In Abstimmung mit den betroffenen Landwirten hat die Verwaltung die Schäden aufge-
nommen und die erforderlichen Maßnahmen festgelegt. Ein gemeinsamer Ortstermin fand 
daher nicht statt.  

 
 
2.) Sind die Schäden mittlerweile beseitigt worden? Wenn nein, warum nicht? Wann ist die 

Beseitigung der Schäden geplant? 
 

 Die Verwaltung hat nach Dokumentation aller notwendigen Maßnahmen den Verursacher 
erst im April aufgefordert, die entstandenen Schäden zu beseitigen. Sie geht davon aus, 
dass dies in den nächsten sechs Wochen erledigt wird. 

 
 

3.) Wer kommt für die entstandenen Kosten auf? 
 

Die Wiederherstellung des Wirtschaftsweges obliegt dem Verursacher auf dessen Kosten. 
 
 
Mainz, 07.05.2015 
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